
ACTA DE LA SESIÓN DEL CONSEJO AMPLIADO DE LA FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO
DEL 2 DE FEBRERO DEL 2022 EN FORMATO VIRTUAL

La sesión ordinaria la presidió el Decano, docente Paulo Dam.  Contó con la presencia de

los miembros del Consejo de la Facultad de Arquitectura: docentes, Reynaldo Ledgard

Sofía Rodríguez Larraín, Marta Morelli, Sharif Kahatt, Adriana Scaletti, Patricia Llosa y

Karen Takano además estuvieron las alumnas Judit Mayorca, Marycrist Donayres, Elisa

Infantas e Ismael Acuña. Participó además el docente Renato Manrique en su calidad de

Secretario Académico

A pedido del Decano participaron: la docente Sophie Le Bienvenu, en su calidad de

Directora de Estudios de la Facultad

Luego de verificar el quórum reglamentario se puso a consideración del Consejo el acta

de la sesión del 15 de diciembre para su conocimiento y aprobación. Después de aprobar

el acta se dio por iniciada la sesión correspondiente a esta fecha.

INFORMES.

• El Decano de la Facultad presentó y dio la bienvenida a los nuevos miembros del

Consejo de Facultad, las estudiantes Judit Mayorca, Marycrist Donayres, Elisa Infantas e

Ismael Acuña.

• El Decano de la Facultad informó al Consejo para su conocimiento y opinión, la

aprobación parcial del plan de actividades presenciales presentado por la Facultad de

Arquitectura para el semestre 2022-1. Mencionó además que la propuesta de contar con

espacios de trabajo para los estudiantes fuera de horarios de clase recién será evaluado a

mediados de abril o mayo.

• El Decano de la Facultad informó al Consejo para su conocimiento y opinión, el plan

de retorno al campus establecido por la universidad.
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• El Decano de la Facultad informó al Consejo para su conocimiento y opinión, la

implementación de nuevo equipamiento en los Talleres de la Facultad para incorporar

buenas prácticas pedagógicas desarrolladas durante la virtualidad.

• El Secretario de la Facultad informó al Consejo para su conocimiento y opinión, las

actividades presenciales que se vienen desarrollando en el ciclo 2022-1.

• El Decano de la Facultad informó al Consejo para su conocimiento y opinión, los

lineamientos que se van a usar para definir las actividades presenciales, los horarios y las

clases de los cursos de Taller. La docente Rodríguez Larraín mencionó que los silabus se

deberían actualizar a estas nuevas circunstancias.

• El Decano de la Facultad informó al Consejo para su conocimiento y opinión, los

avances en la organización de las sustentaciones del PFC del semestre 2022.

• La docente Rodríguez Larraín puso a consideración del Consejo una situación que

consideraba inadecuada, que algunos estudiantes estaban siendo eliminados al

desaprobar Taller 10 junto con su seminario complementario (Seminario PFC estructuras y

construcción ARC247).

Acuerdos

Ser acordó que el curso Seminario PFC estructuras y construcción ARC247 no cuente

para el cálculo de la eliminación de la permanencia de los estudiantes.
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